

ROUEN

Ecrire pour se valoriser



[Agrandir la photo](#)

Pascale Le Luron, écrivain conseil a aidé les personnes à écrire des poèmes et des textes pour valoriser leurs talents

ECRITURE. Le Grec 76 a organisé des ateliers d'écriture à destination des personnes issues de milieux défavorisés.

«Ecrire ses talents». C'est le nom du recueil de texte qu'ont reçu l'ensemble des participants aux ateliers d'écriture organisés par le Grec 76. Sur l'initiative de ce Groupement des écrivains conseils, cinq membres de cette association ont mené une action de valorisation

pour des personnes en difficultés sociales. « Le Grec a pour mission de promouvoir l'image des écrivains conseils », déclare la présidente Odile Glinel.

Ce sont des écrivains qui proposent des prestations d'aide à l'écriture pour tous les publics. Ils recueillent en général des témoignages pour réaliser une biographie. « Ça va du CV à la lettre de motivation en passant par la mise en forme de dossiers ».

Ce jeudi, l'association a remis aux personnes qui ont eu recours à ses services, un livret de recueil de textes personnels et intimes.

Toujours quelque chose de positif à dire

« Nous avons organisé des ateliers d'écriture avec des associations locales dont Caps à Sotteville-lès-Rouen », explique Pascale Le Luron, écrivain conseil. « Durant quatre ateliers, j'ai recueilli des témoignages et je les ai retranscrits. Les gens se sont beaucoup impliqués. Certains se sont même lancés dans l'écriture. Ça leur donne envie de partager leur talent avec les autres. C'est une expérience enrichissante », ajoute t-elle.

« On a fait un travail pour trouver ce qu'on ressentait face à des gens qu'on ne connaissait pas. J'ai des difficultés à parler parce que je suis timide et ces ateliers m'ont aidé à communiquer avec les autres », raconte Catherine, une des participantes. L'importance de cette initiative est de valoriser les témoignages des personnes en difficultés sociales. Partant du principe que même en étant dans une situation précaire, il y a toujours quelque chose de positif à dire et qui permet de rebondir.

C'est le cas d'Isabelle qui est malade. Pour elle, l'écriture est une échappatoire. « J'écris à longueur de journée et à tout bout de champ. C'est mon chemin de croix : quand je ne vais pas bien, ça m'aide », confie t-elle. « C'est une façon de me soulager. Je mets des mots sur mes maux ».

[Haut de page](#)

Article paru le : **6 février 2010**

- [Réagir](#)
- [Envoyer](#)
- [Imprimer](#)

Fil Actu

- > 15/03/2010 17h43 - **Trois meetings pour Bruno Le Maire cette semaine**
- > 15/03/2010 17h38 - **Neufchâtel : une nouvelle piscine à l'étude**
- > 15/03/2010 17h12 - **Haute-Normandie : Le Vern, Taleb et Jumel discutent**
- > 15/03/2010 16h46 - **Besson dénonce le "cynisme d'Aubry" sur Frêche**
- > 15/03/2010 16h42 - **L'UMP veut croire que tout est encore possible**
- > 15/03/2010 16h38 - **Sarkozy demande à ses troupes de "mettre le paquet"**
- > 15/03/2010 16h22 - **JO : Annecy a remis son dossier de candidature au CIO**
- > 15/03/2010 16h21 - **Coup de filet contre la mafia sicilienne**
- > 15/03/2010 16h17 - **Marion Cotillard et Tim Burton décorés par Frédéric Mitterrand**
- > 15/03/2010 16h16 - **Fillon vise "moins de régions" à gauche au 2e tour**

[Voir toutes les actus](#)

Elections régionales 2010



Guide Touristique



Le Havre : Appartement témoin

Passer la porte de cet appartement, c'est comme ouvrir son vieil album de famille à la page des années 50.

Comme retourner dans notre enfance de Havrais ou pénétrer dans...

[Accédez au guide touristique](#)

Vous Faites PARIS NORMANDIE!

- [Exposez vos photos](#)
- > [Voir toutes les photos](#)
- > [Publiez une photo](#)

[Partagez vos informations](#)